

## 学長告辞

本日ここに、青森市長小野寺晃彦様をはじめ、ご来賓の方々ご列席のもと、青森公立大学の学位授与式を挙行できますことは、われわれ教職員一同にとりまして、大変大いなる喜びとするところでございます。

本年度は、経営経済学部、経営学科 126 名、経済学科 129 名、地域みらい学科 40 名、総計 295 名の皆さんが、青森公立大学から巣立つこととなりました。

卒業の日を迎えられたお一人おひとり、そして保護者の皆様に、心からお祝いを申し上げます。

卒業生のみなさん、私は、皆さんが入学する際に入学式の告辞において、『私たちは、将来どのようなことが起こるか正確に予想することはできないが、いかなる事態にも冷静に対処するためには、理性、知性、そして行動力が必要だ。本学でそのような力を身につけて頂きたい』と申し上げました。現在、新型コロナウイルスが社会に重大な影響を及ぼしています。この学位授与式も時間短縮、密集の回避等の対策をたてたうえで実施されています。このような社会環境下でも皆さんが立派に卒業され、新たな道に踏み出せることは大変心強いかぎりでございます。今後も、先ほど申しあげた理性、知性、そして行動力、これをもって、冷静に着実に歩みを進めていただきたいと、またそうしていただけると信じています。

人が生きていくという観点から言えば、大学という狭い領域で学べたことは本当に極めて少ないといわざるを得ません。

これからも、目標を定めて、焦らずに、ゆっくりとでもよいので、希望を持って、前に進んでいていただきたいと思います。

最後に、卒業生の皆様をこれまで支えてくださいました、ご家族の皆様、ご指導にあたられました教職員の皆様に敬意を表させていただきますとともに、卒業生の皆様が、これからも大きな夢のある豊かな将来を築かれますように、心から願いつつ、学長告辞と致します。

令和3年3月13日

青森公立大学 学長 香取 薫